
La SEdO ofrecerá por primera vez un precongreso abierto a todos los dentistas con la Dra. Carla Barber

El curso 'Indicaciones de la medicina estética en ortodoncia' se celebrará el 12 de junio de 2025 en Murcia, en el marco del 71º Congreso de la Sociedad

La **Sociedad Española de Ortodoncia y Ortopedia Dentofacial (SEdO)** anuncia la celebración de su **71º Congreso Anual**, que tendrá lugar en la ciudad de **Murcia del 11 al 14 de junio de 2025**. En esta edición, por primera vez, la SEdO ofrecerá un precongreso abierto no solo a ortodoncistas, sino también a todos los dentistas interesados en ampliar sus conocimientos acerca de la armonización facial.

El 12 de junio, de 9 a 14 horas, se impartirá el curso titulado '**Indicaciones de la medicina estética en ortodoncia**', a cargo de la reconocida **Dra. Carla Barber**. Este precongreso representa una oportunidad única para que los profesionales de la odontología descubran cómo integrar técnicas de medicina estética en su práctica clínica, mejorando la satisfacción y el bienestar de sus pacientes.

El objetivo del curso precongreso es establecer indicaciones de la medicina estética en ortodoncia. En ortodoncia, uno de los objetivos fundamentales es dar soporte a los tejidos blandos para lograr una proyección estética óptima, posicionando huesos y dientes según las normas cefalométricas. Sin embargo, en ocasiones, a pesar de alcanzar los objetivos ortodóncicos, no se logra el 100% de los resultados estéticos faciales deseados. Esto puede deberse a falta de grosor en los tejidos blandos (como los labios), dismorfias esqueléticas como hipoplasias del maxilar que se reflejan en depresiones del área malar, o hipoplasias mandibulares con retrognatismo del mentón, entre otras.

En la **parte teórica** del curso, la Dra. Barber explicará las posibilidades que ofrece la armonización facial para mejorar y complementar los resultados ortodóncicos. Se abordarán técnicas y tratamientos que permiten corregir estas limitaciones y ofrecer al paciente una solución más integral. La **parte práctica** incluirá demostraciones con pacientes cercanos a la norma cefalométrica que presentan problemas como los descritos, o que han sido tratados con ortodoncia para compensar alguna dismorfia esquelética sin éxito completo. Los asistentes podrán observar de primera mano cómo aplicar estos procedimientos en casos reales.

Más Información:

C/ Colombia, 31, bajo dcha
28016
Madrid
España
T: 680 904 785
E-mail: prensa@sedo.es

El **Dr. Raúl Ferrando, presidente del 71º Congreso de la SEdO**, destaca la importancia de este curso: “Con este precongreso buscamos proporcionar a los profesionales herramientas adicionales para mejorar los resultados estéticos de sus tratamientos”, señala. Y agrega que “la integración de la medicina estética en la ortodoncia permite abordar de manera más completa las necesidades de los pacientes”. “Contar con la Dra. Carla Barber es una oportunidad excepcional para aprender de su experiencia y conocimientos en este campo”, recalca el doctor.

Sobre la Dra. Carla Barber

La Dra. Carla Barber se licenció en Medicina por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria. Posteriormente, inició la especialidad de cirugía plástica, estética y reparadora en Alemania, en el Hospital Eduardus (Eduardus-Krankenhaus). Decidió enfocar su carrera en la medicina estética, realizando un máster en la Universidad de Alcalá.

En 2017, la Dra. Barber abrió su primera clínica de estética en Gran Canaria. Actualmente, trabaja en Medicina Estética y Antienvjecimiento, ejerciendo su profesión entre Madrid, Las Palmas de Gran Canaria, Bilbao y Valencia, donde se encuentran sus tres clínicas. Su experiencia y enfoque innovador la han posicionado como una profesional destacada en el ámbito de la medicina estética.

71º Congreso Anual de la SEdO

El 71º Congreso de la SEdO tendrá como eje central la ortodoncia quirúrgica, abarcando todas las ayudas quirúrgicas que contribuyen a lograr los objetivos de tratamiento, explorando nuevas técnicas y aparatología de vanguardia. El evento reunirá a **más de una treintena de ponentes de renombre tanto a nivel nacional como internacional**, quienes compartirán los desarrollos más recientes en ortodoncia y su aplicación en la práctica clínica.

Murcia, una ciudad cálida y acogedora, ha sido seleccionada como sede por sus modernas instalaciones y excelente conectividad. El **Auditorio y Centro de Congresos Víctor Villegas** ofrecerá más de 4.000 metros cuadrados destinados a ponencias, exposición comercial, talleres y espacios de networking, proporcionando un entorno ideal para el intercambio de conocimientos y experiencias entre profesionales.

Los profesionales interesados en asistir al precongreso de la Dra. Carla Barber pueden aprovechar la **tarifa súper reducida** disponible por tiempo limitado. Esta es una oportunidad excepcional para acceder a una formación de alto nivel a un precio preferencial. Para reservar su plaza y obtener más información sobre el precongreso y el programa completo del congreso, se invita a los interesados a visitar la página web oficial de la SEdO: www.sedo.es.

El Dr. Raúl Ferrando añade: “Nuestro objetivo es que este 71º Congreso de la SEdO sea memorable, no solo por la calidad del contenido científico y profesional, sino también por la hospitalidad y encanto que ofrece la ciudad de Murcia. Queremos que todos los asistentes, tanto ortodontistas como dentistas generales, encuentren en este congreso una fuente de inspiración y una oportunidad para crecer profesionalmente”.

Más Información:

C/ Colombia, 31, bajo dcha
28016
Madrid
España
T: 680 904 785
E-mail: prensa@sedo.es